

Saluons la nomination de Didier Digard comme entraîneur avec un effet stupéfiant et saluons aussi son élégance, lui qui a tenu à rendre hommage au travail réalisé par son prédécesseur, Lucien Favre, qui reste, à nos yeux, un entraîneur d'exception.

## **Boudaoui/Thuram, un duo explosif !**

Mais quand un vestiaire manifestement décide de ne plus jouer le jeu, il est bien difficile de persévérer... Didier Digard a joué la carte de l'attaque sachant que derrière, avec le duo Todibo/Dante, il a presque une assurance tout risque. Ce qui a changé dans cette équipe, c'est leur volonté de jouer et de gagner... ENSEMBLE ! Le 4-3-3 s'est avéré payant et s'est transformé rapidement en 4-4-2 lorsque les Montpelliérains ont retrouvé le chemin du camp azuréen. D'emblée, les visiteurs étaient prévenus, les Aiglons voulaient sortir leurs griffes... Dès les premières minutes, Pépé s'est avéré intenable jusqu'à voir son activité récompensée sur une passe parfaite de Thuram, le meilleur sur le terrain. Au préalable, Boudaoui lui aussi infatigable, avait récupéré la balle d'une manière autoritaire. Sa reconversion en N°6 a été l'une des bonnes idées de Digard qui a préféré le faire sortir à la 43' suite à une petite douleur à la cuisse. L'entrée de Lemina, en partance pour Wolverhampton, n'a pas ralenti le rythme des Niçois déchaînés... Le Gabonais sera bien regretté sur la Côte d'Azur. Il est (ou plutôt il était) l'un des cadors du vestiaire. Et puis, le festival a continué. Sur un coup franc de Diop, Dante d'une passe lumineuse, a mis Thuram en position idéale pour marquer : 2 à 0. Ce sera le score à la mi-temps.

## **Double de Pépé, Savanier sauve l'honneur...**

Pour autant, Didier Digard ne voulait pas se satisfaire de gérer le match. Il a poussé ses joueurs à poursuivre sur le même rythme, à marquer encore et encore. Et ils l'ont écouté, lui. L'entraîneur avouant en conférence d'après-match, « qu'ils ont tout fait, ils ont appliqué tout ce qu'on leur a demandé, les transitions ont été impressionnantes techniquement »... Comment ont-ils pu en si peu de temps retrouver de telles sensations ? A la 56', l'action collective entre Bard, Diop, Ramsey (enfin revenu du Qatar...) puis Pépé pour la finition a ajouté un 3<sup>ème</sup> but et cela résume bien « le nouvel état d'esprit » du groupe... Même Delort sur la touche et plus concerné visiblement par Nice, entré à la 67' pour remplacer le plus faible des Aiglons sur le pré, Diop, a joué le jeu en marquant en s'y reprenant à deux fois suite à un service de son ami Laborde, qui lui a encore une fois trouvé le poteau... 4 à 0... Cela incitera-t-il l'attaquant à rester au Gym plutôt que de partir à Nantes qui lui fait les yeux doux ? Rien n'est acté sur le sujet a priori. Et Montpellier ? Un coup franc de Téji Savanier (80') est venu se ficher dans la lucarne d'un Schmeichel qui n'avait pas eu grand-chose à faire jusque-là hormis de détourner une frappe du même joueur à la 65'. Il ne

détonnerait pas à Nice, Savanier devenant le meneur de jeu qui manque à cette équipe. Le fait que Digard a eu la seule réaction sur le banc suite à ce but visiteur laisse à penser l'estime dans laquelle il porte ce joueur...

## **Double de Barkley, Delort retrouvé... avec Laborde...**

Il ne restait que 10 minutes mais le calvaire des Héraultais n'était pas fini et leur entraîneur, l'ancien Niçois, Romain Piteau, faisait grise mine. Didier Digard voulait que tous les joueurs soient concernés. Le jeune Bouanani qui brille en réserve (8 buts), a fait ses premiers pas en équipe 1 avec déjà une passe décisive pour Barkley, rentré lui aussi à la place de Ramsey (67'). 5 à 1 ! Du jamais vu à l'Allianz Riviera depuis longtemps... Et pour finir, un centre de Laborde, une déviation de la tête de Delort pour Barkley qui lui aussi signe son premier doublé en rouge et noir... 6 à 1 soit autant de buts marqués par Nice cette saison à domicile... Au passage, le club a bien fait de prolonger Bouanani sur lequel le staff place de grands espoirs. Toute l'équipe est à féliciter sans oublier Lotomba qui est en passe de faire oublier Atal... à son poste d'arrière droit. Lors de l'intronisation de Digard comme entraîneur, Ghisolfi a estimé que trois joueurs devraient arrivés lors du mercato hivernal dont un milieu organisateur, un attaquant et un arrière gauche. Si Nice continue de jouer avec la même envie, nul doute que les 10 points qui séparent les Aiglons d'une place en coupe d'Europe ne sont pas un obstacle insurmontable. Rennes a perdu à Reims, là où Nice se rendra dimanche prochain. Une victoire en Champagne relancerait la saison des Niçois qui pourraient alors compter sur leur entraîneur, au moins jusqu'à la fin de la saison... a priori...

***Pascal Gaymard***

[Signaler un abus](#)

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité